



EL JOVEN REALIZÓ UNA DENUNCIA EN CARABINEROS CONTRA EL CHOFER.

## Seremitt asegura que antecedentes están en la justicia

**TRANSPORTE.** Las cámaras mostrarían al estudiante siendo el primer agresor.

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal, se refirió al debate que se ha generado luego de los hechos de violencia protagonizados por estudiantes y choferes del transporte público. La autoridad hizo un llamado a “siempre mantener una buena convivencia tanto entre los pasajeros y con el conductor”.

Además, confirmó que se hizo una reunión en el Congreso con parlamentarios y la directora nacional de Junaeb “para abordar los recientes hechos de violencia en el transporte público”.

El seremi además comentó que continúan “trabajando en una campaña de convivencia vial apoyado por estudiantes universitarios, la Delegación Presidencial, Conaset, el municipio de Valparaíso, entre otros”, el cual apunta al inicio de las clases en marzo.

### ÚLTIMO ALTERCADO

El último problema sobre este tema en la región fue la pelea generada entre un joven que

intentaba pagar con su TNE y un chofer de la línea 412, que terminó con el despido de éste.

Sin embargo, según la Confederación de Transporte Terrestre, existirían imágenes que aún no pueden revelarse al público, en que se vería al joven subir al bus con una “actitud provocadora, insultando y hostigando al conductor”, lo que llevó finalmente a un “enfrentamiento físico cuando el conductor intentó detener el vehículo y solicitarle que descendiera”.

La entidad también comentó que el video mostraría cómo el estudiante le da un cabezazo, para luego escupirle al conductor, el cual “actuó por impulso ante un acto repugnante”.

Ante este hecho, el seremi confirmó que todos los antecedentes, incluyendo estas imágenes más las declaraciones, tanto del chofer, como del joven, están en manos de Fiscalía. “Será la justicia quién tendrá que determinar la responsabilidad del derecho”, sostuvo la autoridad.